

“Si no logramos el Pacto de no agresión para el norte del Cauca, todo habría sido en vano”, PROCAÑA sobre heridos y asesinato de dos trabajadores en el norte del Cauca

Cali, febrero 6 de 2023

Desde la Asociación Colombiana de Productores y Proveedores de la Caña de Azúcar - PROCAÑA lamentamos y rechazamos lo ocurrido el día de hoy en Padilla, hechos en los cuales fueron asesinados dos trabajadores del Ingenio del Cauca, dos más resultaron heridos y uno secuestrado. Estos hechos no pueden quedar en la impunidad, le solicitamos a las autoridades judiciales investigar y encontrar a los responsables.

Hemos estado participando en la Mesa de Diálogo del norte del Cauca liderada por el Gobierno Nacional, proceso que había logrado tres meses de relativa tranquilidad que se ven truncados con los hechos criminales registrados en el día de hoy.

Llevaremos este caso a la comisión de Derechos Humanos que se ha estado reuniendo en los últimos días. Si queremos que este proceso de diálogo y reconciliación del norte del Cauca no quede interrumpido por estos hechos, es fundamental que logremos el Pacto de no Agresión, que garantice un cese de hostilidades verificable y abra la posibilidad de trabajar y vivir en paz en esta región.

De no lograr este propósito, todo lo actuado hasta el momento habría sido en vano; meses de reuniones que culminarían sin una solución que nos cobije a todos y traigan paz y productividad al norte del Cauca.

Nuestras condolencias a los familiares de los trabajadores que perdieron la vida y pronta recuperación a los heridos, regreso sano y salvo al seno de su familia al trabajador secuestrado. *¡Estamos con ustedes en este momento tan difícil!*

FIN